
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Brotdorf 
vom 24.05.2022

Top 2 Neuanpflanzung von Bäumen auf versiegelten Flächen im Siedlungsraum

OV-Rehlinger teilte mit, dass nach Rücksprache mit dem anwesenden Hauptamtlichen Bei-
geordneten Herr Bies evtl. auch Flächen in Frage kommen können, die nicht versiegelt 
sind. Er fragte seine Ortsratsmitglieder, ob diese einen Vorschlag für solche Flächen hät-
ten. Dies war nicht der Fall. Rehlinger bat darum, ihm bis Ende Juni 2022 noch Stellen zu 
melden, wenn noch Ideen kämen.

Beschluss:

Die Ortsratsmitglieder halten Ausschau nach Flächen und melden sich bei OV Rehlinger.

Abstimmungsergebnis:

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

8 0 0


